
発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１. ごみ減量に向けた食品ロスへの取り組みについて 

 

２． いわゆるマルチ商法を含む投資勧誘トラブルの実情とその対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者   関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ４年 ９月 １６日 

伊丹市議会議長 加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員 永松 敏彦 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．伊丹市交通局の経営と第４次アクションプランについて 

１）投資と財政状況 

２）特別乗車証の利用者数データの収集 

 

２．伊丹市の商業活性化について 

１）空き店舗対策の推進 

２）中心市街地活性化基本計画認定の効果 

 

３．ゴミ屋敷問題と多頭飼育問題について 

  １）ゴミ屋敷問題の取組 

  ２）多頭飼育問題の取組 

 

 

 

 

方  式 ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長及び関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和４年９月 16日 

伊丹市議会議長    加藤光博様 

                      伊丹市議会議員 齊藤真治 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．市営住宅の取り組みについて 

（１）用途廃止に係る市営住宅の現況 

（２）玉田団地１・２・３・５号棟の廃止後の跡地利用 

 

 

２．危機管理対応について 

（１）災害時等における外国人への対応 

（２）外国人アドバイザーへの取り組み  

 

３．伊丹シティホテルについて 

（１）本市の基本的な考え方

 

（２）現時点での進捗状況 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・担当部長

 

上記のとおり通告します。 

令和４年９月１６日 

伊丹市議会議長    加藤 光博 様 

伊丹市議会議員  北原速男 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１災害対応について 

①地震発生時の消防について 

②伊丹市災害対策本部での報道対応について 

③災害時のゴミ処理について 

④災害の備えが十分にできていないことを前提とした災害対応について 

⑤平時の啓発について 

⑥災害時に避難施設となる学校等教育施設について 

 

２伊丹の経済状況について 

①市内事業者の業況について 

 

３リサイクルプラザでの発火事案防止のための対応策 

①回収について 

②伊丹市・豊中市・クリーンランドでの三者協議について 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 
消防長・危機管理担当市長付参事・教育総務部長・都市活力部長・

市民自治部長 

上記のとおり通告します。 

  令和４年９月１６日 

伊丹市議会議長 加藤光博 様 

                      伊丹市議会議員  杉 一 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１、市民の安全・安心を目指して 

 

（１）救急搬送の現状と課題 

 

（２）AED（自動体外式除細動器）の管理と活用 

 

（３）救急講習の推進 

 

（４）妊産婦・乳幼児の防災対策 

 

 

 

方  式   □総括方式   ■一問一答方式 

答弁を求める者 市長、事業管理者、教育長、担当部長、など 

 

上記のとおり通告します。 

令和４年 ９月 １６日 

伊丹市議会議長 加藤 光博 様 

                       伊丹市議会議員 やまぞの 有理 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．スポーツセンター陸上競技場の公認について 

  

 １）公認更新申請の有無 

 ２）全天候型トラックに改修する可能性 

 ３）地元企業との官民連携の推進 

  

２．投票環境について 

  

 １）口酒井地区の投票所の設置 

 ２）共同利用施設の統廃合による投票所の確保 

 ３）期日前投票所の選定（設置数含む）と移動手段支援 

 ４）指定施設での不在者投票 

  

  

   

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、関係部長、選挙管理委員会委員長 

上記のとおり通告します。 

令和４年９月１６日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員 戸田 龍起 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．こどもたちの夏の居場所について 

① 小学校の自由プール 

② 小中学校の学校図書館 

③ 水遊びができる施設 

 

２． 伊丹シティホテルについて   

① 伊丹シティホテル設立の経緯 

② 閉館に至る経緯 

③ 社外監査役としての伊丹市の関与 

④ ホテルの必要性 

⑤ ホテル運営への伊丹市の支援はありなのか 

 

３．市内中小企業への人材採用支援 

① 伊丹市雇用対策協定に基づく事業計画の実施状況について 

② 企業側の採用希望調査 

③ 特に新卒採用に向けての学校への働きかけと市の支援策 

方  式   □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・関連部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ４ 年 ９ 月 １６ 日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員 高塚 伴子 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                                             

発 言 の 要 旨                

１． 都市計画道路山田伊丹線昆陽泉町工区について 

（１） 予備設計業務において新たに補償が必要となった３２件の地権者への告知方法 

（２） 令和３年度決算までの都市計画道路山田伊丹線整備事業の進捗と事業推進過程にお

いて地権者からの意見・要望を受けて改善した点 

（３） 報告第１１号 令和３年度伊丹市一般会計歳入歳出決算 歳出 第８款 土木費 第３項 

都市計画費 第２目 街路事業費 第１６節 公有財産購入費のうち残地補償額 

（４） 「公共用地の損失補償基準」に基づく補償は公平に行われているのか 

（５） 市営住宅への転居状況と今後のあり方 

（６） 地権者に対し境界位置確定の根拠を口頭で説明していることについて 

（７） 工区西側の道路新設工事の進捗 

（８） 地権者へ事業の進捗と今後のスケジュール等定期的な情報提供を行うことへの見解 

２． 新型コロナ自宅療養者物資支援事業について 

（１） 新型コロナ自宅療養者物資支援事業の実績 

（２） 協力事業者が１社であった理由をどのように分析しているか 

（３） 「自宅療養」と「自主療養」の定義と支援に差が生じていることへの市の見解 

（４） 自主療養者の登録情報を市は把握・活用できているのか 

（５） 自主療養者への市独自の支援策について 

方  式 □ 総括方式    ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・関係部長 等 

上記のとおり通告します。 

令和 ４年 9月 １６日 

伊丹市議会議長 加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員 鈴木 久美子  



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１、権利としての生活保護申請手続きのために 

① 「扶養照会を保護申請の要件とはしない」との改善の通知が厚生労働省 

から出されているが、通知前と後での伊丹市での状況はどうか。 

② 「生活保護のしおり」の改善について 

・「扶養照会は保護申請の要件とはしない」との厚労省の見解を記載 

 すべきではないか 

・「しおり」の内容で十分正しく理解しにくいところなどについて、申請者 

 などの意見なども参考にしてわかりやすく改善すべきではないか 

③ 借家入居時に保証人がいない人に対しての手立てが必要ではないか 

 

２、市バス路線の新設について 

① 西野８丁目付近は住居からバス停が遠いので、バス停の新設の要望が 

   あるが、調査などしているのか 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ４  年 ９ 月 １６日 

伊丹市議会議長   加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員 久村 真知子 

 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

３、性感染症が特に若い女性などに広がっている、防止の為の手立てについて 

① 性感染症の梅毒が、今年は１万人を超える恐れがあると国立感染症 

研究所が発表している。伊丹市では、どのような予防策を考えているのか 

② 「子宮頸がん」の発症は、２０代後半から４０代の女性が多いが、 

検診で早期発見すれば、予防できるといわれている。発症までに 

   時間がかかるため、若い人への検診対策が必要だが、どのように 

考えているのか 

③ ジェンダー平等社会に向けて、リプロダクティブ・ヘルスライツの 

観点から女性の健康問題の理解を広げることが必要ではないか 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ４ 年 ９月 １６日 

伊丹市議会議長   加藤  光博 様 

                      伊丹市議会議員 久村 真知子 

 



発言通告書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１、 スクールサポートスタッフの継続配置を！ 

コロナ禍以降、朝の健康観察、オンライン授業、学級閉鎖中の学習指導、日々の消

毒作業、コロナ関連の調査書類作成など、教職員の業務は増えている。そんな環

境を改善してくれているのがスクールサポートスタッフである。他自治体が配置を

引き上げる中、伊丹市は今年度も配置を継続した。それは多忙化を改善し、教員

が授業準備やクラス運営にかける時間を作り出している。コロナ禍の収束が見通

せない今、来年度に向けてスクールサポートスタッフの継続配置をするべきと考え

るが市教委の考えを伺う。 

 

２、 信号を歩車分離式に！ 

保護者やボランティアによる登下校支援が市内各地でおこなわれている。その多く

は、車や二輪車と子どもの衝突を回避するための活動である。これらの信号が歩

車分離式になれば、保護者の負担も減り、子どもも安心して交差点を通過できる

と考える。歩車分離式信号に変更した場合、人対車両の事故が 7割減少すると警

察庁も発表している。また、国も設置を促進する方針を出している。安全安心を都

市ブランドに掲げる伊丹市として、歩車分離式信号を増やすべきだと考えるが当

局の見解を伺う。 

 

３、 体育館にエアコンを！ 

気温が体温を超えるような環境は命を危険にさらす。そんな中、緑ケ丘体育館や

伊丹スポーツセンター体育館では部活動の大会が開かれる。その環境下では生

徒たちとともに顧問の健康被害が懸念される。また夏季に災害が起きた場合、避

難者の熱中症被害が起こる可能性もある。以上の事から、両体育館にエアコンを

設置すべきと考えるが当局の見解を伺う。 

 

方  式 総括方式    

答弁を求める者 関係部長等 

上記のとおり通告します。 

202２年  9月 １６日 

伊丹市議会議長  加藤 光博  様 

                      伊丹市議会議員  岸田 真佐人 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．新庁舎において伊丹市職員労働組合に貸し出す予定のスペースについて 

⑴ 床面積について 

⑵ 光熱費について 

⑶ 使用料の減免について 

 

２．ゴミステーションのカラス対策について 

⑴ 折りたたみ式あぜ板枠の課題について 

⑵ 市販の折りたたみ式ゴミ収納枠の普及啓発について 

 

３．安倍元総理の国葬儀について 

⑴ 市庁舎における半旗の掲揚について 

 

 

 

 

方  式  ■総括方式  □一問一答方式 

答弁を求める者 市長、担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ４年 ９月１６日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員  花田 康次郞 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

Ⅰ、 妊娠期から子育て期までの切れ目のない支援について 

   1、伊丹市子育て世代包括支援センターの役割 

2、産後ケア事業の充実 

 

Ⅱ、伊丹市の投票率向上に向けた取組について 

   1、共同利用施設の集約化に伴い地域の投票所が少なくなる事への 

     市の対応 

2、投票環境の向上 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 教育長・関係部長・選挙管理委員会委員長 

上記のとおり通告します。 

令和 4年  9月 16日 

伊丹市議会議長  加藤 光博  様 

                      伊丹市議会議員 里見 孝枝 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                                       

発 言 の 要 旨                

 

１、臨時特別給付金事業における業務委託の現状 

尼崎市で、臨時特別給付金支給事務を委託した事業者の関係社員が 

個人情報を記録したＵＳＢメモリーを紛失する事件があった。 

本市の業務委託の現状や、個人情報保護の取り組み等を考える。 

 

 

  ２、大型開発と、住民参加のまちづくりを考える 

本市が南部に誘致した大手前大学・短期大学撤退後の跡地に、 

９月末着工で、大型マンションが建設されると知らされたのが今年４月。 

地域住民・事業者・市担当者と話し合いを続ける中で感じたこと。 

    住み続けたい成熟した街とは。そのために必要な仕組みとは。 

 

 

方  式 □総括方式     ■一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長など 

上記のとおり通告します。 

２０２２年９月１６日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員  おおつる 求 



（質　問）

〔１〕本市の新型コロナウイルス感染症の対応策について

　（1） 現在、本市の４回目ワクチン接種状況と今後の細部計画

　 について

　（2） 最近、本市の新型コロナウイルス対応医療病院の実態と

課題、その対応策について

　（3） 長期に及ぶ市民生活と産業界の現状と対応策について

〔２〕伊丹市の「太陽光パネル・蓄電池」の共同購入について

　（1） 現在受注している件数と内容について

　（2） 設置に伴って一般市民の経済的メリットはいくらになるのか

（投下資本と関連して）

　（3） 何故市内企業が参加していないのか

　　■　総括方式 　　□　一問一答方式

　　市長、副市長、関係部長

　上記のとおり通告します。

　伊丹市議会議長 　　　加藤 　　光博 様

発　言　通　告　書

発　　言　　の　　要　　旨

方　　式

　答弁を求める者　

　令和 ４ 年　９ 月 １６　　日

伊丹市議会議員   新内　竜一郎



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．投票事務が１日だけの短期バイトでいいのか考える。 

２．モーターボート競走事業会計からの繰入金の使途について 

収益金があくまで臨時財源であることを鑑みるならば、政策課題として挙がっ

ていながら財源手当ができないことで実行できていない事業に使途を制限する

べきと考えます。また、財源の平準化を図るため、財政調整基金のなかに収益

金の別勘定を設けて管理し、その別勘定から一定額を取り崩すことが適切では

ないか、と考えますが、見解をお伺いします。 

３．多頭飼育崩壊の対策について 

 

４．就学前施設および学校でのインクルーシブ教育を考える。 

 

方  式 □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長、選挙管理委員会委員長等 

上記のとおり通告します。 

令和 ４ 年 ９月 １６日 

伊丹市議会議長    加藤 光博  様 

                        伊丹市議会議員  高橋 有子 
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